

## Tingkatkan Pelayanan Kepada Masyarakat, Jasa Raharja, BPJS Kesehatan dan RSUP Dr. M Jamil Padang Gelar Rakor

JIS Sumbar - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 01:23



PADANG - Bertempat Ruang Rapat Direksi Lt.4 Gedung Administrasi dan Rawat Jalan RSUP Dr. M. Djamil Padang, Dr. M. Djamil Padang lakukan rapat koordinasi dengan BPJS Kesehatan dan PT Jasa Raharja pada Senin, 11 September 2023.

Rapat ini dilakukan dalam rangka meningkatkan mutu pelayanan di RSUP Dr M Djamil Padang. Acara dibuka oleh Luhur Joko Prasetyo, SE selaku Direktur Keuangan RSUP Dr M Djamil Padang. Beliau menyampaikan

“Dalam rangka meningkatkan mutu pelayanan kepada masyarakat perlu dilakukannya koordinasi rutin antara RSUP Dr M Djamil, BPJS Kesehatan dan Jasa Raharja agar dapat terbentuknya komunikasi yang baik antara tiga instansi.

Dengan adanya komunikasi yang baik dapat memberikan pelayanan yang cepat, mudah dan tepat bagi pasien yang datang ke RSUP Dr M Djamil. Serta diperlukannya juga evaluasi terhadap regulasi dan standar pelayanan yang diberikan agar pelayanan dapat terus meningkat”

Boby Laksono Kepala Sub Bagian Administrasi Pelayanan Jasa Raharja Cabang Sumatera Barat yang hadir dalam rapat tersebut setuju dan siap untuk menjalin komunikasi yang baik demi terciptanya pelayanan yang cepat, mudah dan tepat kepada pasien yang datang ke RSUP Dr M Djamil.

“Jasa Raharja siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat khususnya bagi korban kecelakaan yang datang ke RSUP Dr M Djamil”

Lebih jelas lagi Bobby menjelaskan “Kami memiliki pelayanan Mobile Service yang siap memberikan pelayanan kepada masyarakat, jadi apabila ada korban kecelakaan yang datang ataupun dirujuk ke RSUP Dr M Djamil, kami akan dengan segera memberikan keterjaminannya dengan memberikan Surat Jaminan / Guarantee Letter ke Rumah Sakit agar korban dapat dengan segera menerima perawatan”.

“Untuk Pelayanan Mobile Service Jasa Raharja dapat dihubungi melalui whatsapp di nomor 0822-8416-1716” tutup Bobby.